

# TRAVEL IUS

---

Ausgabe 3, 10. März 2011

Rolf Metz, Rechtsanwalt

---

Aus Travel ius 3, 10. März 2011

## 7. Mangels Kreditkarte Flug verweigert

Stellen Sie sich vor, Sie haben Ihren Flug über das Internet gebucht und per Kreditkarte bezahlt. Kämen Sie auf die Idee, dass Sie dann die Kreditkarte beim Check-In vorweisen müssen und wenn Sie das nicht tun können, Ihnen der Flug verweigert wird? Genau dies ist einer Passagieren in Deutschland geschehen. Sie hatte über das Internet einen Iberia-Flugschein gekauft. Da Sie beim Einchecken die Kreditkarte nicht vorweisen konnte, wurde ihr der Flug verweigert. Zu Unrecht, wie das Landgericht Frankfurt a.M. entschied. Eine Kreditkarte sei ein Zahlungsmittel und kein wichtiges Reisedokument. Das Gericht verbot Iberia, die umstrittene Klausel in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen weiterhin zu verwenden. Dies unter Androhung eines Ordnungsgeldes von 250'000 Euro. (Das Urteil ist noch nicht rechtskräftig.)

© Rolf Metz, Rechtsanwalt  
Postfach 509, CH-6614 Brissago

[info@reisebuerorecht.ch](mailto:info@reisebuerorecht.ch)  
[www.reisebuerorecht.ch](http://www.reisebuerorecht.ch)

Sämtliche Angaben erfolgen ohne Gewähr.

Sie können "Travel ius" kostenlos abonnieren:  
[http://www.reisebuerorecht.ch/index.php?id=newsletter\\_anmeldung](http://www.reisebuerorecht.ch/index.php?id=newsletter_anmeldung)